

DEDICADA AL MAÍZ Y LA PAZ

Nueva Utopía en Topilejo

POR IONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México construirá la Unidad de Transformación y Organización para la Inclusión y la Armonía Social (Utopía) Madre Tierra en el pueblo de Topilejo, la cual será la primera en la alcaldía Tlalpan, dio a conocer la mandataria capitalina, Clara Brugada.

Será un espacio cuyo principal objetivo es preservar el proceso de cultivo del maíz nativo, del cual en Topilejo se siembran ocho tipos.

En el marco del Día de la Tierra se informó que esta Utopía medirá más de 44 mil metros cuadrados.

“Qué mejor que festejar el Día de la Tierra haciendo la presentación de la Utopía del maíz de la Ciudad de México aquí en Topilejo”, expresó Brugada.

Las autoridades afirmaron que la obra está consensuada con la población y las autoridades comunales.

Contará con canchas deportivas, alberca, auditorio, salones de usos múltiples, skatepark, trotapista, frontones, gimnasio y sala inmersiva.

Así como milpa, centro de cuidados y desarrollo infantil, comedor popular, lavandería, casa de día, centro de rehabilitación, agencia de empleo, huertos urbanos, farmacia, parque para perros y otros servicios.

En parte de su construcción se utilizarán técnicas ancestrales con materiales como paja, adobe y cob, una mezcla de arcilla y fibras vegetales. Para el proceso constructivo serán contratados habitantes de la zona.

La Utopía Madre Tierra forma parte de una estrategia integral para recuperar la paz en Topilejo.



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, ayer en el anuncio de la puesta en marcha de la Utopía Madre Tierra.

